
Отчет Председателя Правления гаражно-стояночного 
кооператива «Лиан Авто» на 25 марта 2021 года 

         Уважаемые собственники, мы с вами в крайний раз встречались на Общем собрании 9 
декабря 2017 года. В силу сложившихся различных обстоятельств, мы не смогли собраться для 
обсуждения в 2018 году, а в 2019 – 2020 годах это было уже невозможно, по вполне всем понятным 
причинам пандемии короновируса… И вот наконец у нас появилась возможность хоть и в заочной 
форме, но всё же провести Общее собрание, обменяться мнениями, решить насущные вопросы по 
дальнейшей эксплуатации здания многоэтажного гаража.  

Я не буду Вас перегружать цифрами, финансовые показатели по годам приведены в Актах 
Ревизионной комиссии, с которыми Вы можете ознакомиться на стенде в Правлении и на сайте 
www.lian-auto.ru, давайте остановимся на том что сделано… 

Приведу выписку из протокола Общего собрания собственников 09.12.2017: 

Вопрос № 4:  Определение приоритетных работ на 2018 год за счет использования дохода от 
передачи в пользование третьим лицам части общего имущества членов ГСК «Лиан Авто». 
Выступал: член Правления Ермольев Р.А.. Озвучен перечень приоритетных работ, в том числе: 
обследование и ремонт цоколя и фундамента здания; ремонт фасада здания, ремонт проездов и 
лестниц, восстановление водоснабжения и канализации, работы по ремонту аварийных путей 
эвакуации, оформление аренды земли и пр. 
В прениях выступали: Тачекин И.В., Журкина Т.Э., Михайлов М.С., Орина Л.В., Шпитанов А.Ю., 
Васильев М.С., Воробьева Е.Н., Лукьянченко Т.В. 
Постановили: по итогам обсуждения данного пункта, а также с учетом голосований 
проведенных в рамках обсуждения пункта 3 повестки Общего собрания, необходимо в 2018 году 
сосредоточиться только на работах по поддержанию проездов в рабочем состоянии, 
обследованию состояния фундамента и цоколя здания, определения объёма и стоимости 
проведения необходимых восстановительных работ. Вопросы о наружном освещении, покраске 
пандусов и лестниц, восстановлении водоснабжения и канализации отложить как 
неприоритетные. 
 

В 2018 году, помимо всех регулярных работ по эксплуатации и нормальному функционированию 
гаража, Правление занималось вопросами регистрации земельного участка под зданием 
многоэтажного гаража. Было предпринято несколько попыток узаконить земельный участок, на 
котором располагается здание многоэтажного гаража. Кадастровый инженер подготовил разметку 
земельного участка мы провели процедуру межевания и согласования границ с ИП Карапетян, в 
местах где они соприкасаются, с правой стороны от южного фасада нашего здания. Департамент 
городского имущества отказывал нам в регистрации четыре раза и только после двух жалоб и 
апелляции, пятая попытка завершилась положительным решением «О предварительном 
согласовании земельного участка по адресу: г. Москва, ул. Абрамцевская влд. 30» (этот документ 
можно посмотреть на нашем сайте www.lian-auto.ru ). Да это предварительное решение, и оно нас 
с Вами не совсем устраивает…, но оно уже есть! Оно пока, оформлено на «заявителя», т.е на 
Шпитанова А.Ю., «аренда с множественостью лиц, на стороне арендатора», так себе 
формулировка. Мы добивались решения о том, что бы участок был закреплен за ГСК «Лиан 
Авто»… и никто и никогда не смог бы его переоформить на другое физическое или юридическое 
лицо без решения Общего собрания собственников, ну а мы, находясь в трезвом уме и в здравой 
памяти – такого решения никогда не примем.  

Так же в 2018 году были проведены консультации с компетентными профильными специалистами, 
по вопросу «трещин и щелей» на цокольном этаже нашего гаража. Да они есть но, по их мнению, 
катастрофических последствий эти «трещины и щели» пока не несут. Обследование проходило 
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конечно не официально – это минус, но для нас бесплатно – это плюс. По их оценке, стоимость 
работ на капитальный ремонт фундамента цокольного этажа будет от 5 до 20 миллионов рублей… 
(вскрытие покажет). Таких денег у ГСК нет, да и сегодня это неактуально. Мы постоянно 
наблюдаем за цоколем, в динамике существующие щели не увеличиваются, вода оттуда не 
поступает. 

Опять же по рекомендации специалистов, неплохо было бы нарастить на 3 -:- 5 рядов кирпичом с 
водоотталкивающим раствором, ограждающие конструкции (стены) цокольного этажа до уровня 
асфальта вокруг здания, для предотвращения затекания талых и дождевых вод сверху через стены. 
В настоящий момент, увы такие затекания талых вод мы наблюдаем.   

В 2018 году были выполнены работы по приведению в нормативное состояние аварийных 
противопожарных выходов и выезда, они отремонтированы и опломбированы. По пожарной 
безопасности, были проведены работы по плановой замене/перезарядке всех огнетушителей и 
пришедших в негодность пожарных рукавов. 

Установили турникет на входе, чем сразу вызвали недовольство многих, особенно арендаторов…, 
но сразу прекратилось праздное хождение «не наших людей». До этого, охранникам приходилось 
буквально догонять несколько раз «заблудившихся якобы», а для этого надо покидать пост…, что 
не по правилам. По прошествии времени все привыкли и не было ни одного случая прохода 
«чужих» в здание. Ну а если какой собственник и забудет пропуск, можно связаться по 
спикерфону, охранник его конечно пропустит. Тем более, что наши охранники у нас работают 
давно и почти всех знают в лицо.    

Большой объём работ был выполнен по наладке видионаблюдения. У нас внутри гаража 
установлены 20 хороших видеокамер, по периметру 8,  на въездной группе 5, вся информация 
записывается. Все 33 камеры выведены на три монитора на посту охраны. Мы регулярно 
проверяем и охрану, как они работают, делают обходы, убирают мусор. Несколько раз обращались 
собственники по различным вопросам, кто у кого стекло в воротах разбил, кто ключи в дверях 
забыл, разные обращения. Ну и мы все видим – кто пытается машину помыть на проезде, кто 
отбивает снег на проезде, кто мусор выкидывает, в том числе и на улицу, через жалюзи в торцах 
проездов. Качество «картинки» вполне хорошее.   

Ну и «традиционно» несколько раз, в теплый период года, проводились ремонты покрытия 
проездов и пандусов по уже отработанной технологии «холодного асфальтирования». Были  

В 2019 году, кроме регулярных работ по поддержанию в порядке покрытий проездов и пандусов 
по технологии «холодного асфальтирования», проводились работы по косметическому ремонту 
цоколя вокруг аварийного выезда (расслоение кирпичной кладки и отделение штукатурки). Много 
работ было по ремонту и замене светильников в проездах, пандусах и на лестницах здания. 
Установленные светодиодные светильники хорошие и экономичные, но их ресурс на уровне 10000 
часов уже закончился, ничто не вечно в этом мире…, хотя многие до сих пор работают. Проведена 
модернизация освещения въездной группы, заменены старые светильники и установлены 
дополнительные. Проведена ревизия подогрева водосточных труб внутри здания. Проведены 
работы по предотвращению затекания дождевых вод (и талых вод, с неочищенных от снега 
автомобилей) путем установки подвесных потолков из поликарбоната в нескольких боксах. Вода 
просачивается между стыками и пустотами плит перекрытия и капает на автомобили, стоящие 
этажом ниже в виде трудноудаляемых «высолов».  Но данная технология борьбы с протечками 
трудозатратная, дорогостоящая и не дала сильно положительных результатов. Намного проще нам 
всем, в зимний период, как можно тщательнее очищать пороги и колесные арки своих автомобилей 
от налипшего снега – и всем будет хорошо… Кроме работ по обслуживанию здания мы не 
прекращали поиски путей решения земельных вопросов. 
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В 2020 году, наряду уже обычными работами по ремонту покрытия проездов, была проведена 
закупка новых светильников для внутреннего освещения гаража с увеличенным ресурсом до 25000 
часов, производства «Osram». Как показала эксплуатация, они пока работают без сбоев. Мы по 
мере выхода из строя старых светильников будем менять их на новые. Были проведены работы по 
демонтажу старых светильников наружного освещения, ликвидированы вся опасная 
электропроводка по наружному периметру здания. По пожарной безопасности, были проведены 
работы по замене пришедших в негодность ящиков для пожарных рукавов. И самое основное – 
установлена новая пожарная сигнализация на всех этажах, в помещении Правления и охраны с 
тревожными кнопками, «ревунами» и с выводом на пульт.  

Для консультации по вопросу протечек воды через трещины в плитах межэтажных перекрытий 
были вызваны специалисты из двух профильных фирм. Они указали на дефекты строительства 
(плохое качество бетона и нарушения СНИПов при заливке перекрытий). Проблема в том, что 
протекает не строго «сверху – вниз», но и по горизонту, по трещинам в плитах перекрытия, хотя 
как это возможно… при монолитной заливке? Сметная стоимость работ около двух миллионов 
рублей… это нас не устроило, как и то, что твердых гарантий от протечек они не дали. Устранять 
строительные дефекты в плитах перекрытия, устраивать водосборные лотки в проездах с 
последующим дренажем в водосборные колодцы – это нереальные для нас задачи. Должна быть 
гидроизоляция по плитам перекрытия, а её нет, даже в проекте. Это проектировочные упущения и 
строительные дефекты.   Еще раз позволю себе, напомнить – отбивайте снег зимой с порогов и 
колесных арок… и все будет хорошо. 

В 2020 году мы заключили договор, с юристом, который выдал нам «Рекомендации» по решению 
наших земельных вопросов. Согласно этих Рекомендаций, хочется верить, что мы решим не только 
земельные вопросы, но и другие вопросы, связанные с оформлением, в установленном порядке, и 
помещений общего назначения, заключению договора с Мосводоканалом на холодное 
водоснабжение и канализирование сточных вод. Путь этот не быстрый, он будет связан с 
Арбитражным судом, и возможно не одним, обращениями в различные инстанции, но в конечном 
счете, должен привести нас искомому результату. В 2020 году мы все с Вами прошли голосование 
за ПЗЗ (правила землепользования и застройки) для нашего гаража на сайте Госуслуги, «Активный 
гражданин», отдельное спасибо тем, кто принял в нем участие. Теперь на городском уровне 
закреплен кад. № 77:02:0001005:2076 за нашим гаражом. Надеемся, что с его помощью, мы 
восстановим холодное водоснабжение и канализацию. У нас в планах сделать полноценный 
санузел доступный для всех членов ГСК «Лиан Авто», это не только удобно, но просто 
необходимо. 

Ну и конечно 2020 «пандемийный» год, отмечен дополнительными санитарными уборками, 
ограничениями в передвижении и прочими неприятностями. Бухгалтер у нас переведен на 
удаленную работу. Мы согласно Постановлению Правительства РФ от 10.01 2021 пытаемся уйти 
от приёма членских взносов наличными денежными средствами и переходим на безналичные 
перечисления на расчетный счёт ГСК «Лиан Авто». Все реквизиты можно взять, (в любое время, 7 
дней в неделю, 365 дней в году), на посту охраны гаража. Расчетный счёт ГСК «Лиан Авто» в 
Сбербанке, перечислять очень удобно, надо один раз заполнить форму и сохранить её в шаблонах 
программе «Сбербанк онлайн», а потом ежеквартально делать перечисления одним нажатием 
кнопки… Можно совершить безналичный перевод квитанцией у оператора Сбербанка (или 
другого банка). Ведь мы все платим за ЖКХ безналичным перечислением. Естественно у нас есть 
собственники, которым сложно сразу перейти на новую систему, в порядке исключения, у таких 
людей мы будем пока принимать наличные деньги, но основная масса собственников должна нас 
понять и перейти на безналичные платежи… Сложно загадывать, но вскоре нам под страхом 
штрафов просто запретят принимать наличные деньги. Теперь о порядке внесения записи о 
платежах в «Расчетных книжках». После безналичного перечисления, Вы отдаете свою 
«Расчетную книжку» на пост охраны нашего гаража, её бухгалтер отмечает, вносит дату 
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поступления денег на расчетный счёт и сумму платежа, и Вы её забираете, на том же посту охраны 
… ну где то через неделю. Не стоит пренебрегать этим, «Расчетная книжка» это Ваш документ, 
который подтверждает, наряду с ведомостью, Ваши платежи, и собственно то, что Вы являетесь 
добросовестным собственником.        

Ну и немного цифр: на 31.12.2020 года остаток средств на расчетном счете и в кассе составил 
2852743,26 рублей, это хорошо – мы достаточно уверенно чувствуем в финансовом отношении… 
Не хорошо, что на конец годы у нас задолженность по членским взносам составила рекордную 
сумму – 158400 рублей, (на 25.03.2021 она сократилась до 24300 рублей). Может «пандемия 
повлияла», а может просто наши члены все ещё на карантине… Такая задолженность у нас впервые 
со времен сбора Целевых платежей на ремонт крыши. Хотелось бы отметить, что все финансовые 
средства аккумулируются в Резервном фонде на расчетном счёте ГСК «Лиан Авто» и расходуются 
только на решение уставных задач и эксплуатационные расходы по содержанию здания 
многоэтажного гаража. Здание нашего многоэтажного гаража было сдано в эксплуатацию в июне 
2003 года, на сегодня это 18 лет эксплуатации… У нас фасадные окна выполнены из 
поликарбоната, который стареет, трескается (ну собственники у которых есть теплицы на дачах 
знают…), не в этом году, но в обозримом будущем поликарбонат надо будет менять… это деньги 
немалые. Тот же шлагбаум на выезде, то же работает 18 лет… мы его неоднократно 
ремонтировали, но к нему уже не выпускают запчасти (модель старая)…, так что в недалёком 
будущем его надо менять и он то же денег хороших стоит. Опыт сбора Целевых взносов на 
срочный ремонт крыши растянувшийся на 4 года (2013 -:- 2017) показал, что финансовая 
«подушка» нам всем очень пригодится, и собрать по целевому взносу быстро деньги не удастся. 
Большое спасибо всем кто поддержал на Общем собрании в 2017 году именно эту модель с 
Резервным фондом, а не сборы Целевого фонда, когда потребуется срочно... У той же мягкой 
кровле на крыши, гарантийный срок эксплуатации 10 лет, она стоит уже 8 лет, она в очень хорошем 
состоянии сейчас, нет ни одной протечки или расслоения, рассчитываем, что она простоит ещё 
столько же, а то и больше, но иметь это ввиду обязательно надо.   

В 2021 году перед нами будут стоять задачи по эффективной, а главное безаварийной эксплуатации 
здания многоэтажного гаража. Нас МОЭСК уведомил о проверке электрохозяйства в 2021 году, 
проверка соответственно платная, с замерами сопротивления изоляции, проверкой автоматов и 
УЗО, стоимость 28000 рублей, счет они уже прислали. Пожарно-техническая инспекция возможно 
придет с проверкой, звонили уже, у нас все в порядке, но на то и проверка, чтобы что ни будь да 
выявить… Кстати, отсутствие защитного колпака на светильнике в боксе – является нарушением 
как требований пожарной безопасности, так и нарушением правил эксплуатации электроприборов. 
Так же нарушением правил является отсутствие смотрового окна в металлических воротах, 
захламлённость, хранение вещей не относящихся к эксплуатации автомобиля - все о чем мы 
говорили на прошлом собрании… Штрафы будут не только мне как Председателю Правления и 
ответственному за безопасность, но и непосредственно собственнику гаража…  

Особо хочу отметить тех собственников, которые сдают свои гаражи арендаторам. Большая 
просьба к Вам – пожалуйста внимательно смотрите на тех людей, которым Вы сдаете в аренду свои 
гаражи. Неоднократно были случаи, когда арендаторы нарушали внутренние правила 
эксплуатации, гоняли на большой скорости внутри гаража, да ещё на шипах (не своё не жалко), 
использовали гаражи как склады для вещей, не имеющих отношения к эксплуатации автомобилей, 
или устраивали склады авторезины, захламляли гаражи, не очищали снег с порогов и колесных 
арок, или очищали его в проездах…  

И хочу, ещё раз, пользуясь моментом, напомнить всем собственникам о недопущении передачи 
своих пропусков другим людям, пропуска именные, охрана следит, за тем, чтобы выполнялся 
пропускной режим – это их работа, они за это получают деньги, а мы с них за это строго 
спрашиваем. Ну разве плохо, когда в гараже всё спокойно, нет лишних людей, мы же все к этому 
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и стремились… Кстати в 2020 году у нас сменился ЧОП, но охранников мы сохранили прежних, 
как и наличие материальной ответственности ЧОПа при каких либо происшествиях.   

Позволю себе ещё одну выдержку из протокола Общего собрания от 09.12.2017 года: 

Вопрос № 7:  Общие вопросы. 
Выступал: Председатель Правления ГСК «Лиан Авто» - Шпитанов А.Ю. Озвучены проблемные 
вопросы эксплуатации многоэтажного гаража, в том числе: 
- о недопустимости проезда через шлагбаум за впереди идущим автомобилем без фиксации в 
электронной системе; 
- о недопущении проезда в гараж на автомобилях не вписанных в пропуска, а так же 
использование чужих именных пропусков; 
- о недопустимости движения автомобилей в здании гаража со скоростью более 5 км в час для 
обеспечения сохранности бетонного покрытия проездов; 
- о недопустимости зафиксированных фактов очистки автомобилей от снега в помещении 
гаража; 
- о необходимости уборки машино-мест и содержание их в чистоте и порядке; 
- о необходимости безусловного выполнения требований МЧС и Полиции относительно 
обязательного наличия смотрового окна в глухих воротах гаражей; 
- о необходимости уплаты членских взносов в сроки в соответствии с пунктом 6.5 Устава ГСК; 
 - как видите все вопросы, которые отмечались 3 года назад, всё ещё актуальны… Да нарушений 
несколько меньше, но они все же есть… 

В 2021 году мы планируем провести Общее собрание собственников ГСК «Лиан Авто», в виде 
заочного открытого голосования по бюллетеням. Это единственно возможная форма проведения 
Общего собрания на сегодня, из-за «пандемии», нас никто не пустит ни в один актовый зал никакой 
школы...  

Голосование планируется провести в течении 30 дней, с 12 апреля по 12 мая 2021 года. За неделю 
до Общего собрания все материалы будут размещены в помещении Правления, на сайте www.lian-
auto.ru и по возможности на информационном щите при входе в ГСК «Лиан Авто». 

Повестка дня Общего собрания следующая: 

1. Отчет Председателя ГСК об исполнении финансово-хозяйственного плана (сметы) за 2020 г., 
2019 г., 2018 г.,  (размещено на сайте www.lian-auto.ru ) 

2. Заключение Ревизионной комиссии (2020 г., 2019 г., 2018 г.,). Утверждение отчета 
Председателя (п.1). (размещено на сайте www.lian-auto.ru ) 

3. Утверждение финансово-хозяйственного плана ГСК «Лиан Авто» (сметы) на 2021 год. 
(размещено на сайте www.lian-auto.ru ) 

4. Выборы Правления и Ревизионной комиссии (ревизора) Кооператива. (размещено на сайте 
www.lian-auto.ru , поименный список в бюллетене в возможностью добавления кандидатов). 

5. Передача ГСК «Лиан Авто» права собственности на имущество общего пользования в 
гаражном комплексе с последующей государственной регистрацией права в ЕГРН. (Этот пункт 
очень важен для нас всех, он узаконит принадлежность всего здания за ГСК «Лиан Авто» и 
даст возможность оформления земли под зданием, договоров с городскими 
эксплуатационными службами)    

6. Утверждение Устава ГСК «Лиан Авто» в новой редакции. (Проект Устава  ГСК «Лиан 
Авто» размещен на сайте www.lian-auto.ru  Принятие Устава ГСК «Лиан Авто» в новой 
редакции позволит осуществить регистрацию в ЕГРН имущества общего пользования и 
земельного участка под зданием гаража) 
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7. Утверждение размера членских взносов в ГСК «Лиан Авто» на 2021 год. (Этот пункт 
вынесен на голосование по предложению одного из собственников с целью недопущения 
дефицита бюджета ГСК «Лиан Авто» после оформления в ЕГРН общего имущества и 
земельного участка.) Для справки, годовая стоимость аренды земельного участка под зданием 
гаража составляет 288000 руб., если эту сумму разделить на 290 м/м получится 933,10 рублей в год 
с каждого м/м, или 82,75 рубля в месяц. Налог на имущество общего пользования за площадь 
3871,7 м2 составит в год 95437,4 рубля, на одно м/м 329,01 рубля и в месяц соответственно на одно 
м/м приходится 27,42 рубля. Итого налоги за землю и помещения общего пользования в расчете 
на одно м/м 110,17 рублей. Именно поэтому собственник добавил пункт о увеличении членских 
взносов до 1000 рублей в месяц, от сегодняшней ставки 900 рублей в месяц. 

Порядок голосования на заочном общем собрании по бюллетеням следующий: собственник 
подходит к посту охраны (круглосуточно) или в Правление в часы приёма - расписывается в 
реестре за полученный бюллетень (1 машино-место = 1 бюллетень), заполняете свое Ф.И.О. и 
номер машино-места, отмечает «галочкой» напротив каждого вопроса Повестки дня («За», 
«Против», «Воздержался»), и опускаете бюллетень в ящик для голосований. 

После подсчета голосов, протокол голосования с результатами будет вывешен на 
информационном щите на входе в ГСК «Лиан Авто», и размещен на сайте.   

Я как Председатель Правления и собственник машино-места призываю всех принять активное 
участие в голосовании на заочном Общем собрании ГСК «Лиан Авто», от Вашего решения будут 
зависеть наши общие успехи, сохранение своей недвижимости, её правильной регистрации и 
уверенности – что её никто и никогда не заберет… 

С уважением Председатель Правления 

ГСК «Лиан Авто»                                                                                     Шпитанов Алексей Юрьевич 

                                                                                                                    Тел. +7(903) 518-18-57 
                                                                                                                     mosdoka@gmail.com  
                                                                                                                     www.lian-auto.ru 
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